



# COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VII

## CARTA VIRTUAL No 279- 13 DE JUNIO DE 2015

### SALUD OCUPACIONAL

Es como ahora se le llama a este capítulo que atraviesa diversas disciplinas creciendo antes conocido como Medicina Laboral. Aun- como hierba mala, a pesar de haber jurado que se nos ocurren muy altas las cifras no en sus ceremonias de grado que llevarían su tenemos ninguna autoridad para descalificar- conocimiento con humildad y que de la mis- las y mejor se reproducen con el ánimo de ma forma lo pondrían al servicio de una hu- que sean portadoras de algún mensaje al manidad agobiada y doliente.”

aprovechar esta publicación de la página editorial de El Tiempo.- martes 19 de mayo de 1913)

2015 --. “Según la Organización Internacional del Trabajo (OIT), 6500 trabajadores mueren al día en el mundo por causas relacionadas con su actividad. Por cada muerte por enfermedades profesionales hay 460 decesos por accidentes de trabajo. En Colombia para empezar, de los 23 millones de personas económicamente activas, solo 8.7 millones están afiliadas al Sistema de Riesgos laborales, lo que deja desamparada a la mayoría, que tiene que protegerse por cuenta propia”.

**ARROGANTE.** Aunque no es una palabra intrínsecamente ligada con nuestra profesión me ha parecido que vale la pena copiar algunas frases tomadas del artículo PROFESION ARROGANTE- Portafolio 15 de mayo de 2015. Carlos Gustavo Álvarez- con el fin de distraer nuestra mente en algo diferente. “A veces, la gente del común es vapuleada por la arrogancia de muchas profesiones. ¿Médicos? ¿abogados?, ¿ingenieros?, trán

¿periodistas?, ¿intelectuales crecidos en las ramas del árbol de las ciencias humanas que terminan mirando al prójimo cucaracho desde las alturas?. Lo cierto es que pegarle esa etiqueta a una profesión es un prejuicio filosófico insostenible. Más certero sería hablar de profesionales arrogantes, una especie de hierba mala, a pesar de haber jurado conocimiento con humildad y que de la misma forma lo pondrían al servicio de una humanidad agobiada y doliente.”

**SOLEDAD ACOSTA DE SAMPER (1833-1913)**

Fue el tema para la pasada reunión de la Academia de Historia de Santander seleccionado por el profesor Rafael Saavedra; a través de su charla nos ilustró amplia y concisamente sobre esta figura de las letras colombianas considerada “la primera novelista históriadora”. “Una de las figuras femeninas más destacadas dentro del panorama intelectual nacional y extranjero”

Sin palabras

### EDUCACION

“No hay mejor inversión para el sector público que la que se hace en nutrición, salud y bienestar de madres e hijos en el periodo prenatal y en los primeros años de vida de los niños.” Rudolf Hommes. OTRAS PRIORIDADES EN EDUCACION. El Tiempo. Septiembre 21/ 14.

**“Los hospitales públicos en Colombia están en el peor de los mundos”:** Ulahy Beltrán

<http://ulahybeltranlopez.blogspot.com/2015/05/los-hospitales-publicos-en-colombia.html>

